

## Más de 50 profesores impartirán en Melilla el primer master en Cuidados Críticos

Á. Vilches

Melilla Hoy

Más de 50 profesores de toda España impartirán en el Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla el primer master en 'Cuidados críticos y urgencias'. El master cuenta con 30 plazas y durará 1.534 horas. Comenzará el 18 de enero y finalizará el 12 de diciembre de 2013 en la Facultad de Ciencias de la Salud del Campus de Melilla.

Propuesto por la Fundación Iavante, el master será co-dirigido por Ramón López-Cuervo Derqui, Bibinha Benbunan Bentata e Inmaculada García, y será coordinado por Emilio González, Carmen Kraemer y M<sup>a</sup> Lourdes Alarcón. Además, participarán en él más de 50 profesores de distintas universidades y hospitales nacionales. El precio total del curso es de 4.737 euros, que podrán abonarse en tres plazos. El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el 30 de noviembre, mientras que las becas podrán solicitarse del 13 de diciembre al 16 de enero de 2013.

Con este master se pretende capacitar al alumno para que pueda realizar sus actividades en los distintos dispositivos relacionados con la enfermería de urgencias; desarrollar la actitud y aptitud suficiente para la atención correcta a las situaciones de emergencias; y capacitar al alumno para obtener una visión integral y continua de la atención a las urgencias, entre otros.

## EDUCACIÓN

Marcaré continúa con el curso de vídeo para mujeres en Melilla Acoge y con el taller de fotografía para alumnos del instituto Rusadir

# Marcaré pone en marcha talleres de teatro y radio en el Monte M<sup>a</sup> Cristina

El proyecto Marcaré Melilla puso en marcha hace días talleres de teatro y radio para mujeres y niños en el Monte María Cristina. Así lo conformaron ayer desde la organización de este proyecto a este Diario, e informaron de que, además, continúan con el curso de fotografía para alumnos del IES Rusadir y con el taller de pintura sobre seda para las mujeres de la Asociación de Vecinos del Monte María Cristina.



Marcaré es un proyecto del Cicode en el que colabora el Instituto de las Culturas

África Vilches

Melilla Hoy

Marcaré Melilla empezó hace días un curso de teatro para mujeres y un taller de radio en el

Monte María Cristina para niños. Así lo informaron ayer a este Diario desde la organización de este proyecto que cuenta con la colaboración del Instituto de las Culturas.

Además, Marcaré continúa con

el curso de vídeo para mujeres en Melilla Acoge y con el taller de fotografía para alumnos del Instituto de Enseñanza Secundaria Rusadir. De igual modo, siguen con el taller de pintura sobre seda para mujeres en el Monte

**Además, los alumnos del curso de fotografía del Rusadir están escribiendo un blog acerca de lo que van aprendiendo**

María Cristina.

En este sentido, explican desde la organización de este proyecto que en el taller de fotografía se está ensayando el funcionamiento y reglas básicas de la cámara fotográfica, estudiando sus componentes principales, la velocidad de obturación, la apertura del diafragma, la sensibilidad del ISO y la regla de los tercios.

Marcaré, además, ha querido que los alumnos de este taller de fotografía dejen por escrito todo lo que hacen cada semana a través de este proyecto, de forma que en la web de Marcaré hay un espacio dedicado al taller de fotografía de los alumnos del instituto Rusadir.

Finalmente, desde este proyecto de la Delegación en Melilla del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) de la Universidad de Granada avanzan que "antes de navidad" pondrán en marcha nuevas acciones.

## OPORTUNIDAD ZONA ALFONSO XIII

Compre un piso sin entrada  
FINANCIACIÓN 100% directamente del banco.

## Edificio SIRIO II



Pisos 2, 3 y 4 dormitorios. Armarios empotrados.  
Aire acondicionado. Recinto privado. Piscina. Garaje y trastero

**OBRA FINALIZADA. ENTREGA INMEDIATA DE LLAVES**

Información en el tlf.: 616667019

PUB

**nosose**

Calle Mar Chica. Barrio del Real